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INFORMACIÓN CONGRESO 

 
Se seguirá impulsando que las y los migrantes tengan representación en el 
Congreso: Víctor Manríquez 
https://www.contramuro.com/representacion-migrantes-congreso-michoacan-victor-
manriquez/ 
https://indiciomich.com/se-seguira-impulsando-que-las-y-los-migrantes-tengan-
representacion-en-el-congreso-victor-manriquez/ 
La bancada naranja trabajará en la próxima Legislatura local, para lograr que las y los 
migrantes en Michoacán estén representados en la próxima elección, subrayó el diputado 
Víctor Manríquez González. El diputado local electo, sostuvo que están conscientes del 
aporte económico que nuestros migrantes realizan a Michoacán, por lo que seguirán 
impulsando que se mandate su representación dentro del Congreso local, con un diputado 
migrante y sea una realidad. Destacó que promover y procurar los derechos humanos de 
los migrantes y sus familias siempre será una prioridad, así como hacer valer la legislación 
actual, lo que establece la propia Constitución Política de los Estados Unidos Mexicanos y 
los instrumentos internacionales que en la materia México sea parte. 
 
Desde todas las trincheras debemos visibilizar enfermedades crónica-degenerativas: 
Lupita Díaz 
https://indiciomich.com/desde-todas-las-trincheras-debemos-visibilizar-enfermedades-
cronica-degenerativas-lupita-diaz/ 
En Michoacán se deben seguir realizando esfuerzos para diagnosticar de manera oportuna 
las enfermedades raras y crónico degenerativas, las cuales deben ser visibilizadas y 
atendidas, subrayó la diputada Lupita Díaz Chagolla, tras recordar que las reformas de Ley 
que el Pleno del Congreso aprobó para garantizar la atención oportuna y tratamiento de 
dichos padecimientos deben aplicarse en beneficio de las familias. Refirió que estas 
reformas que propuso son con la finalidad de que en la entidad se garantice la atención y 
políticas públicas encaminadas a prevenir, diagnosticar y tratar las enfermedades crónico-
degenerativas. La coordinadora del Grupo Parlamentario del Partido de la Revolución 
Democrática en la LXXV Legislatura del Congreso del Estado, sostuvo que es necesario 
que impulsen políticas públicas y se capacite al personal para brindar una atención de 
calidad a la población que requiera de la atención médica. 
 

 
INFORMACIÓN POLÍTICA 

 
Por uso de imagen de niños y niñas en campaña, TEEM amonesta al presidente de 
Charo 
https://mimorelia.com/noticias/politica/por-uso-de-imagen-de-ni%C3%B1os-y-
ni%C3%B1as-en-campa%C3%B1a-teem-amonesta-al-presidente-de-charo 
https://indiciomich.com/alcalde-de-charo-amonestado-por-uso-de-imagenes-de-infantes/ 
https://www.quadratin.com.mx/politica/resuelve-teemich-13-medios-de-impugnacion/ 
El presidente municipal de Charo, Salvador Cortés Espíndola fue amonestado por el 
Tribunal Electoral de Michoacán (TEEM) por haber utilizado la imagen de niñas y niños en 
propaganda política como parte de su campaña por la reelección. Durante sesión del Pleno 
del TEEM de este lunes, se votó por unanimidad la existencia de la infracción que vulnera 
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el interés superior de la niñez y se acreditó que el ex candidato independiente utilizó 
imágenes de niñas y niños con su rostros plenamente identificables en su cuenta de 
Facebook. 
 
PT en Michoacán crecerá como potencia política 
https://indiciomich.com/pt-en-michoacan-crecera-como-potencia-politica/ 
El PT crecerá como potencia política en Michoacán, así lo anunció Reginaldo Sandoval 
Flores, Comisionado Político Nacional del PT en Michoacán, y, agregó que para ello se 
fortalecerá su presencia y contribuir a la construcción de la Cuarta Transformación en 
Michoacán. “El PT se prepara para expandir su alcance y tener vida orgánica en cada uno 
de los municipios michoacanos, informando sobre los avances y logros de este 
movimiento”. 
 
PRD, con capacidad financiera para liquidación como partido nacional: Octavio 
Ocampo 
https://mimorelia.com/noticias/politica/prd-con-capacidad-financiera-para-
liquidaci%C3%B3n-como-partido-nacional-octavio-ocampo 
https://postdata.news/personal-del-prd-michoacan-seria-liquidado-de-perder-el-registro-
nacional/ 
Ante el periodo de prevención en el cual se encuentra el Partido de la Revolución 
Democrática de cara a lo que parece una inminente desaparición del registro nacional, en 
Michoacán el Sol Azteca cuenta con la capacidad económica para liquidar a todas y todos 
sus trabajadores, aseguró el dirigente estatal, Octavio Ocampo Córdova. En rueda de 
prensa, el líder perredista recordó el 23 de agosto como la fecha límite para que el Tribunal 
Electoral del Poder Judicial de la Federación (TEPJF) resuelva las impugnaciones del PRD 
y determine la extinción o no del partido a nivel nacional, no obstante, al menos en 
Michoacán el de la Revolución Democrática cuenta con la solvencia para las liquidaciones 
conforme a la ley. 
 
Morena ha buscado reclutar a alcaldes electos del PRD en Michoacán, acusa Octavio 
Ocampo 
https://mimorelia.com/noticias/politica/morena-ha-buscado-reclutar-a-alcaldes-electos-del-
prd-en-michoac%C3%A1n-acusa-octavio-ocampo 
https://www.elsoldemorelia.com.mx/local/dirigente-del-prd-acusa-a-morena-de-robar-sus-
alcaldes-electos-12314777.html 
https://indiciomich.com/como-zopilotes-morena-anda-atras-de-nuestros-alcaldes-electos-
denuncia-dirigencia-del-prd/ 
https://www.quadratin.com.mx/politica/zopilotes-de-morena-merodean-a-nuestros-
alcaldes-electos-prd-michoacan/ 
El dirigente estatal del Partido de la Revolución Democrática (PRD), Octavio Ocampo 
Córdova, acusó a Morena Michoacán de buscar reclutar a sus presidentes municipales 
electos, por ello calificó a los morenistas de "zopilotes", les llamó a serenarse y aseguró 
que sus alcaldes están firmes dentro del instituto. En rueda de prensa, el perredista no 
abundó en detalles, tampoco dio nombres, sin embargo, dijo, se trata de una actual diputada 
local y un candidato que resultó ganador en el proceso electoral. 
 
El “Bloque” de Morena planea nuevas estrategias para la dirigencia estatal 
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https://www.elsoldemorelia.com.mx/local/el-bloque-de-morena-planea-nuevas-estrategias-
para-la-dirigencia-estatal-12315306.html 
El llamado “Bloque” al interior del partido Morena, buscará colocar a sus integrantes como 
consejeros y perfiles para la dirigencia estatal que se renovará en junio del año próximo, 
así lo adelantó el diputado local morenista, Fidel Calderón Torreblanca. En entrevista con 
medios de comunicación, el morenista informó que este fin de semana se llevó a cabo la 
primera asamblea informativa del llamado “Bloque” que está integrado por el ex gobernador 
del estado, Leonel Godoy Rangel, el Senador electo, Raúl Morón Orozco, Roberto Pantoja 
así como también el legislador, Juan Carlos Barragán Vélez para la unificación de este 
grupo político al interior de Morena en Michoacán. 
 
Elecciones extraordinarias en Irimbo y Chavinda serían en diciembre, estima IEM 
https://mimorelia.com/noticias/michoacan/elecciones-extraordinarias-en-irimbo-y-
chavinda-ser%C3%ADan-en-diciembre-estima-iem 
Las elecciones extraordinarias en Irimbo y Chavinda serían hasta el mes de diciembre, así 
lo estimó la consejera del Instituto Electoral de Michoacán (IEM), Araceli Gutiérrez Cortés, 
quien recordó que el órgano electoral se mantiene a la espera del resolutivo que emitan las 
autoridades electorales, a más tardar en los últimos días de agosto. “Si el primero de 
septiembre, la determinación del Tribunal fuera que se tienen que hacer elecciones 
extraordinarias se estarían realizando la primera semana de diciembre, aproximadamente, 
y esto implicaría que se tendría que estar validando a mediados de diciembre y, 
seguramente, arrancando otra cadena impugnativa”. 
 
Al menos 4 iniciativas de reforma al 123 abonarán al bienestar social: Fabiola Alanís 
https://mimorelia.com/noticias/michoacan/al-menos-4-iniciativas-de-reforma-al-123-
abonar%C3%A1n-al-bienestar-social-fabiola-alan%C3%ADs 
La diputada local electa por el partido Morena, Fabiola Alanís Sámano, adelantó que con al 
menos cuatro iniciativas de reforma al artículo 123 constitucional propuestas tanto por el 
todavía presidente Andrés Manuel López Obrador como por la virtual presidenta electa, 
Claudia Sheinbaum, abonarán al bienestar social de las personas. En entrevista con David 
Negrete para Fórmula Noticias Michoacán, que se transmite de lunes a viernes de 6:00 a 
8:00 horas por el 105.1 de FM, Alanís Sámano consideró que se ha hablado mucho de las 
reforma al Poder Judicial; sin embargo, hay algunas otras iniciativas como las que giran en 
torno al 123, de las cuales se debe enterar la ciudadanía. 
 
Reformas al PJ y órganos electorales, lejos del revanchismo presidencial 
https://www.quadratin.com.mx/sin-categoria/reformas-al-pj-y-organos-electorales-lejos-
del-revanchismo-presidencial/ 
Junto con el guerrerense, Félix Salgado, Raúl Morón, fue uno de esos eslabones rotos, que 
en el 2021 ahondó la confrontación entre el presidente López Obrador y los órganos 
electorales. El encono presidencial contra la autoridad electoral, se arrastra desde el 2006. 
En la mente del presidente López Obrador priva la certeza de que fue una elección 
fraudulenta, un despojo electoral en su contra. Y donde el entonces IFE, el IFE de Ugalde, 
abonó al cerrado triunfo de apenas 236 mil seis votos de diferencia, el 0.56 por ciento del 
panista Felipe Calderón sobre el tabasqueño. 
 
Prepara IEM presupuesto 2025 menor a 800 mdp por no ser año electoral 
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https://www.quadratin.com.mx/politica/prepara-iem-presupuesto-2025-menor-a-800-mdp-
por-no-ser-ano-electoral/ 
El Instituto Electoral de Michoacán (IEM) prepara un presupuesto menor a los 800 millones 
de pesos que se le autorizaron para el presente año. En el marco de la presentación de la 
propuesta del cronograma para el diseño del anteproyecto, la consejera Viridiana Villaseñor 
Aguirre, adelantó que será un presupuesto a la baja. 
 
Se potencia en autogobiernos el reto de empoderar a mujeres indígenas 
https://www.quadratin.com.mx/politica/se-potencia-en-autogobiernos-el-reto-de-
empoderar-a-mujeres-indigenas/ 
El Instituto Electoral de Michoacán (IEM) trabaja en un producto editorial que recogerá 
testimonios del ejercicio de mujeres en los autogobiernos indígenas, en los que se ha 
revelado que más allá de la paridad aparente en algunos casos, subyacen dinámicas de 
subyugación y desigualdad en el ejercicio del cargo. La consejera Araceli Gutiérrez Cortés, 
presidenta del Comité Editorial del IEM, compartió que en el proceso de recabar testimonios 
ha habido mujeres a quienes ni siquiera ha podido contactar, debido a que están sujetas a 
la autorización de uno o varios consejeros varones. 
 
PAN Michoacán perfila a Alfonso Martínez como gobernador en 2027 
https://www.elsoldemorelia.com.mx/mexico/politica/pan-michoacan-perfila-a-alfonso-
martinez-como-gobernador-en-2027-12317882.html 
El alcalde de Morelia, Alfonso Marínez Alcázar es el único perfil fuerte que hasta el momento 
puede pelear la gubernatura de Michoacán en el 2027 y el que ha levantado la mano para 
representar al Partido Acción Nacional (PAN), reiteró la dirigente del albiazul en la entidad, 
María del Refugio Cabrera Hermosillo. La dirigente del PAN estatal, quien también estuvo 
presente en el Tercer Informe de labores del presidente municipal moreliano, Alfonso 
Martínez, calificó “de diez” la administración saliente del independiente al considerar que la 
gestión del ex panista ha sido positiva y respaldada por los ciudadanos. 

 
INFORMACIÓN DE GOBIERNO 

 
Gobernador confirma muerte de un turista en la playa de Maruata 
https://www.elsoldemorelia.com.mx/local/gobernador-confirma-muerte-de-un-turista-en-la-
playa-de-maruata-12315136.html 
https://mimorelia.com/noticias/michoacan/hasta-el-momento-saldo-blanco-en-
michoac%C3%A1n-por-temporada-vacaciones-gobernador 
https://primeraplana.mx/archivos/1003966 
Este lunes, el gobernador de Michoacán, Alfredo Ramírez Bedolla, confirmó la muerte de 
un turista en la playa Maruata, en Aquila. En conferencia de prensa, el mandatario estatal, 
indicó que esta es la única incidencia que se ha registrado en lo que va del periodo 
vacacional. 
 
Con líneas de conducción, Morelia tendrá más agua para consumo humano: Bedolla 
https://www.contramuro.com/inversion-agua-morelia/ 
https://mimorelia.com/noticias/michoacan/con-planta-de-atapaneo-no-se-quitar%C3%A1-
agua-a-morelia-sostiene-gobernador 
https://postdata.news/sin-permiso-del-ooapas-estado-invirtio-200-mdp-en-lineas-de-
conduccion-de-agua-a-la-planta-de-atapaneo/ 
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https://indiciomich.com/tecnificacion-de-la-planta-de-atapaneo-permitira-que-el-agua-
tratada-llegue-a-los-modulos-de-riego-y-haya-mas-liquido-vital-para-los-morelia-bedolla/ 
Con la construcción de 38 kilómetros de una línea de conducción y una red de distribución 
de las aguas tratadas de la planta de Atapaneo, Morelia tendrá más agua para consumo 
humano, ya que dejará de usar el volumen de la presa de Cointzio para módulos de riego, 
informó el gobernador Alfredo Ramírez Bedolla. En conferencia de prensa, el mandatario 
destacó que esta obra, donde se invierten más de 198 millones de pesos, quedará concluida 
en los próximos días, ya que presenta un avance del 99 por ciento, además de que con el 
ahorro de agua se cubrirá la necesidad para más de 460 mil habitantes de la capital 
michoacana, es decir, casi la mitad de su población. 
 
Pide Gobernador voluntad a Morelia para concluir planta tratadora 
https://www.quadratin.com.mx/politica/pide-gobernador-voluntad-a-morelia-para-concluir-
planta-tratadora/ 
El Gobernador Alfredo Ramírez Bedolla informó que la planta tratadora de aguas negras de 
Atapaneo se encuentra con un avance del 99 por ciento y manifestó que resto de la obra 
corresponde a la autorización del ayuntamiento de Morelia para permitir la conexión de la 
tubería a dicha planta, para que comience la distribución del líquido a las tierras del valle 
Morelia-Queréndaro. “Esperamos que haya voluntad política y ánimo de coadyuvar para 
que se permita esta conexión”, manifestó Ramírez Bedolla durante la conferencia de prensa 
de este lunes. 
 
Inservibles, 60% de plantas tratadoras de agua en Michoacán: Bedolla 
https://primeraplana.mx/archivos/1003948 
No sirve, el 60% de las plantas tratadoras de agua potable de Michoacán, informó el 
gobernador Alfredo Ramírez Bedolla. En conferencia de prensa, el mandatario estatal fue 
cuestionado sobre la falta de operación de 10 plantas tratadoras en la zona aledaña al Lago 
de Pátzcuaro, ante lo cual Bedolla resaltó que, muchas de estas instalaciones fueron mal 
planeadas y construidas con costos elevados, lo que ha contribuido a su ineficiencia. 
 
Conflicto en penales, sin visos de pronta solución 
https://primeraplana.mx/archivos/1003892 
Ados días para el vencimiento del plazo dado por personal de centros penitenciarios 
inconforme con la gestión de Ignacio Mendoza Jiménez, como coordinador del Sistema 
Penitenciario estatal, no hay una fecha para una reunión o acercamiento entre los quejosos 
y la autoridad. Más aún, no se tienen indicios de que el gobierno estatal acceda a la petición 
principal de los manifestantes, que es la destitución de Ignacio Mendoza, señaló la diputada 
local Margarita López Pérez, en entrevista para Primera Plana MX. 
 
Conoce los módulos del SAT que brindarán servicio en vacaciones 
https://primeraplana.mx/archivos/1004066 
https://www.quadratin.com.mx/economia/abre-sat-5-nuevas-oficinas-en-4-estados-para-
atencion-presencial/ 
Ante el periodo vacacional, la Secretaría de Finanzas y Administración (SFA), a través del 
Servicio de Administración Tributaria de Michoacán (SATMich), recordó a la ciudadanía que 
los módulos de recaudación ubicados en Morelia se encuentran organizados para atender 
al público que requiere efectuar trámites. De esta manera, el director general del SATMich, 
Salvador Juárez Álvarez, recordó a la población que del 22 de julio al 2 de agosto 
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permanecerán cerrados los módulos de Capuchinas, Centro de Convenciones de Morelia, 
Instituto del Transporte de Michoacán, Macromódulo de Lázaro Cárdenas y Terminal de 
Autobuses de Morelia (TAM), lapso en el que la ciudadanía podrá acudir a la Asociación 
Mexicana de Distribuidores de Automóviles (AMDA), en el caso de vehículos de agencia, y 
a Acueducto, Lázaro Cárdenas y Policía y Tránsito. 
 
Presas De Michoacán Al 61% De Su Capacidad Con Recientes Lluvias: CEAC 
https://www.changoonga.com/2024/07/29/presas-de-michoacan-al-61-de-su-capacidad-
con-recientes-lluvias-ceac/ 
https://mimorelia.com/noticias/michoacan/presas-de-agua-de-michoac%C3%A1n-al-61-
de-su-capacidad-ceac 
https://postdata.news/15-presas-de-michoacan-con-almacenamiento-debajo-del-50-ceac/ 
Las 24 presas de Michoacán continúan subiendo sus niveles y actualmente se encuentran 
al 61% en promedio de su capacidad, señaló Luis Roberto Arias Reyes, Titular de la 
Comisión Estatal de del Agua y Gestión de Cuencas (CEAC). «Quiero comentarles que el 
15 de julio, que estuvimos aquí, teníamos el 50% o sea que con estas lluvias hemos subido 
11 puntos porcentuales» expresó el funcionario estatal. 
 
Morelia se mantiene con el precio más bajo de la canasta básica: Sedeco 
https://mimorelia.com/noticias/morelia/morelia-se-mantiene-con-el-precio-m%C3%A1s-
bajo-de-la-canasta-b%C3%A1sica-sedeco 
Por segunda semana consecutiva, en el tianguis de La Feria de Morelia se registra el mejor 
precio de la canasta básica con un costo de 981 pesos, informó el secretario de Desarrollo 
Económico, Claudio Méndez Fernández. En conferencia de prensa encabezada por el 
gobernador Alfredo Ramírez Bedolla, el titular de la Secretaría de Desarrollo Económico 
(Sedeco) explicó que el costo más alto de los 25 productos que conforman la canasta básica 
se identificó en la tienda Walmart del municipio de Zamora con mil 374 pesos, lo que 
representa una diferencia de casi 400 pesos con el más bajo. 

 
INFORMACIÓN DE MORELIA 

 
Enfrentamientos entre delincuentes y policías en Morelia refleja magnitud 
delincuencial: fiscal 
https://www.contramuro.com/enfrentamientos-delincuencia-morelia/ 
Enfrentamientos entre delincuentes y policías en Morelia “habla de la magnitud del 
problema delincuencial que existe, reconoció el fiscal general del estado, Adrián López 
Solís. Invitado a presenciar el Tercer Informe de Gobierno de Morelia, López Solís hizo un 
recuento de lo sucedido este lunes en las inmediaciones de la tenencia de Jesús del Monte, 
al norte de la ciudad, donde un guardia civil resultó herido por delincuentes, luego de que 
éste les marcara el alto, al observar conductas ilícitas. 
 
Alfonso Martínez presenta su tercer informe de gobierno 
https://www.elsoldemorelia.com.mx/local/alfonso-martinez-presenta-su-tercer-informe-de-
gobierno-12314262.html 
https://mimorelia.com/noticias/morelia/entrega-alfonso-mart%C3%ADnez-su-tercer-
informe-al-cabildo-moreliano 
https://postdata.news/presenta-alfonso-martinez-su-3er-informe-de-gobierno/ 
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En sesión solemne de Cabildo, el presidente municipal de Morelia, Alfonso Martínez Alcázar 
presentó su tercer informe de gobierno, mismo en el que destacó al menos seis ejes 
principales en los que resaltó se ha logrado mantener buenos resultados. El edil moreliano 
resaltó que en el tema de obras, las dos construcciones como el Centro Administrativo de 
Morelia (CAM) y el Centro de Autismo, fueron los más destacados en donde además, se 
estará apoyando a diversos morelianos y con ello, lograr que la mayoría de éstos, cuenten 
con servicios de calidad. 
 
Avanza Morelia en recuperación del Estado de Derecho: Alfonso Martínez en Tercer 
Informe 
https://mimorelia.com/noticias/morelia/avanza-morelia-en-recuperaci%C3%B3n-del-
estado-de-derecho-alfonso-mart%C3%ADnez-en-tercer-informe 
https://primeraplana.mx/archivos/1004037 
https://postdata.news/seguridad-vialidades-y-cuidado-del-agua-retos-del-gobierno-en-
morelia-alfonso-martinez/ 
https://postdata.news/generalizadas-las-mejoras-en-seguridad-infraestructura-y-
desarrollo-economico-de-morelia-alcalde/ 
https://www.quadratin.com.mx/principal/con-164-mil-gracias-brindo-alfonso-su-tercer-
informe-de-gobierno/ 
El presidente municipal de Morelia, Alfonso Martínez Alcázar, resaltó que durante su 
administración se ha avanzado en la recuperación del Estado de Derecho, lo anterior en el 
marco de la presentación de su Tercer Informe de Gobierno ante representantes de la 
sociedad civil, ex gobernadores, ex alcaldes, empresarios, líderes religiosos y 
representantes de los distintos Poderes del Estado. Desde el Centro Administrativo de 
Morelia, el edil abundó en el trabajo realizado en los ejes relacionados a la seguridad, obra 
pública, la reactivación económica, el bien común, el trabajo desde el Sistema DIF 
Municipal, el buen gobierno y transparencia. 
 
Con fallas técnicas, Alfonso Martínez presenta su tercer informe de gobierno 
https://indiciomich.com/con-fallas-tecnicas-alfonso-martinez-presenta-su-tercer-informe-
de-gobierno/ 
Con fallas técnicas al presentar su primer video promocional y con fallas en el audio, fue 
como arrancó el tercer y último informe de gobierno de este periodo administrativo de 
Alfonso Martínez Alcázar. El edil moreliano presentó ante poco más de mil 200 personas, 
sus cinco ejes principales en los que enfocó su último año de administración 2021-2024, 
siendo éstos, obra, economía, bien común, seguridad y transparencia, destacando en cada 
uno de ellos, la importancia que han tenido para los morelianos la entrega de los recursos 
en cada uno de éstos. 
 
Regidores de Morelia replican entreguismo a Alfonso durante entrega de Tercer 
Informe 
https://www.contramuro.com/regiores-de-morelia-replican-entreguismo-a-alfonso-durante-
entrega-de-tercer-informe/ 
https://postdata.news/mayoria-de-regidores-de-morelia-reconocio-logros-de-alfonso-
martinez/ 
Regidores del Cabildo de Morelia, replican el entreguismo y falta de oposición en trienio de 
Alfonso Martínez Alcázar durante la entrega oficial del Tercer Informe de Gobierno. Luego 
de entregar el documento, Martínez Alcazar agradeció a los integrantes del cabildo, sobre 
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todo a los de oposición, por haberlo acompañado en las decisiones tomadas, sobre todo 
sin mayores críticas, expresión que fue replicada principalmente por los priístas presentes.  
 
Visión humanista y de familia, al centro del gobierno de Alfonso Martínez 
https://primeraplana.mx/archivos/1004105 
Con una visión humanista y de familia al centro de su propuesta de gobierno, Alfonso 
Martínez Alcázar rindió su Tercer Informe de Gobierno. El respaldo de prácticamente toda 
la clase política de Michoacán, a excepción de los fieles morenistas, a excepción de Fidel 
Calderón, minimizó lo que ha sido la consigna desde su primer día como alcalde electo en 
esta su segunda vuelta: la ausencia del respaldo estatal que hoy precisamente dedicó una 
serie de notas y eventos desarrrollados en la capital michoacana. Casual. 
 
Prevén resultados favorables del turismo de verano en Morelia 
https://primeraplana.mx/archivos/1004014 
La titular de la Secretaría de Turismo de Morelia, Thelma Aquique Arrieta, expuso que los 
primeros resultados de la temporada vacacional del verano 2024 se obtendrán hacia la 
primera semana de agosto. En entrevista colectiva, Thelma Arrieta explicó que se estima la 
obtención de una temporada favorable para el sector turístico de la capital michoacana. 
 
Administración de Alfonso Martínez es buena: Fausto Vallejo y Jesús Reyna 
https://www.elsoldemorelia.com.mx/local/administracion-de-alfonso-martinez-es-buena-
fausto-vallejo-y-jesus-reyna-12317471.html 
https://contramuro.com/alfonso-martinez-posibilidades-2027/ 
Los ex gobernadores de Michoacán, Fausto Vallejo Figueroa y Jesús Reyna García, 
consideraron que la administración municipal de Alfonso Martínez Alcázar es “favorable” y 
“buena” aunque aún con algunos retos por vencer como coordinación, seguridad y finanzas. 
El ex mandatario del estado y ex alcalde de Morelia, Fausto Vallejo al arribar al Tercer 
Informe del gobierno municipal de Morelia, Alfonso Martínez en Ciudad Administrativa, 
señaló que el independiente ha hecho un “gran esfuerzo” para resolver las principales 
problemáticas que aquejan a la capital michoacana. 
 
Respeto Ausencia Del Gobernador En Mi 3er Informe Tiene Otras Prioridades: 
Alfonso 
https://www.changoonga.com/2024/07/29/morelia-respeto-ausencia-del-gobernador-en-
mi-3er-informe-tiene-otras-prioridades-alfonso/ 
Respetable que el gobernador de Michoacán, Alfredo Ramírez Bedolla, tenga otras 
prioridades antes que acudir al 3er Informe de Gobierno de la capital michoacana, así lo 
señaló el alcalde de Morelia, Alfonso Martínez Alcázar. Fue ante pregunta expresa por parte 
de los medios de comunicación locales que el munícipe fijó una postura de respeto ante la 
ausencia anunciada por parte del mandatario estatal y refirió no tomarlo como una mala 
señal para la buena relación entre ambos niveles de gobierno. 
 
Entre avances y retos: palomea clase política administración de Alfonso 
https://www.quadratin.com.mx/principal/entre-avances-y-retos-palomea-clase-politica-
administracion-de-alfonso/ 
Aunque señalaron que hay retos, diferentes actores políticos hicieron un balance positivo 
de la administración de Alfonso Martínez Alcázar al frente de la capital michoacana en su 
último trienio 2024-2027. Entrevistados la tarde de este lunes en Ciudad Administrativa de 

https://primeraplana.mx/archivos/1004105
https://primeraplana.mx/archivos/1004014
https://www.elsoldemorelia.com.mx/local/administracion-de-alfonso-martinez-es-buena-fausto-vallejo-y-jesus-reyna-12317471.html
https://www.elsoldemorelia.com.mx/local/administracion-de-alfonso-martinez-es-buena-fausto-vallejo-y-jesus-reyna-12317471.html
https://contramuro.com/alfonso-martinez-posibilidades-2027/
https://www.changoonga.com/2024/07/29/morelia-respeto-ausencia-del-gobernador-en-mi-3er-informe-tiene-otras-prioridades-alfonso/
https://www.changoonga.com/2024/07/29/morelia-respeto-ausencia-del-gobernador-en-mi-3er-informe-tiene-otras-prioridades-alfonso/
https://www.quadratin.com.mx/principal/entre-avances-y-retos-palomea-clase-politica-administracion-de-alfonso/
https://www.quadratin.com.mx/principal/entre-avances-y-retos-palomea-clase-politica-administracion-de-alfonso/


 
 
 
 

                                                30 de julio de 2024 

Morelia (CAM), a donde acudieron al Tercer Informe de Gobierno de Martínez Alcázar, a la 
pregunta sobre los avances observados en el último trienio, protagonistas de la política en 
Michoacán coincidieron en que Morelia va bien. 
 
Recaudamos 40% más que la pasada administración en Morelia: Alfonso 
https://www.quadratin.com.mx/principal/recaudamos-40-mas-que-la-pasada-
administracion-en-morelia-alfonso/ 
En el último trienio el gobierno de Morelia incrementó en 40 por ciento la recaudación, en 
comparación con la pasada administración, lo que se ha traducido en más obras y mejores 
servicios, presidente municipal, Alfonso Martínez Alcázar. Entrevistado la tarde de este 
lunes previo a su ingreso a la Ciudad Administrativa de Morelia (CAM), a presentar su tercer 
Informe de Gobierno, Martínez Alcázar manifestó que pese a los obstáculos políticos y de 
que el oficialismo “siempre le ha puesto el pie”, recibió el respaldo de los morelianos. 
 
Regidor Del PRI Acusa A Bedolla De Imponer Bloqueo EconómicoA Morelia 
https://www.changoonga.com/2024/07/29/morelia-regidor-del-pri-acusa-a-bedolla-de-
imponer-bloqueo-economicoa-morelia/ 
En el marco de la sesión solemne del Tercer Informe de gobierno del Presidente de Morelia, 
Alfonso Martínez Alcázar, el regidor del PRI, Elihú Raziel Tamayo Chacón, hizo un enérgico 
llamado al gobernador de Michoacán, Alfredo Ramírez Bedolla, para que levante el bloqueo 
económico que tiene sobre los morelianos, no sobre la administración de Alfonso Martínez. 
“Desde esta trinchera al pueblo de Morelia, me atrevo a decir que conocí no solamente al 
político Alfonso Martínez, sino al ser humano, un moreliano comprometido con su gente, su 
ciudad y su familia. Esa calidad humana que prodigas sin duda ha sido ejemplo para tu 
gabinete y demás servidores públicos del ayuntamiento”.  
 
Se Reportan Milagros De La Virgen Que Llora Sangre: «A Mí Me Curó De Un Seno» 
https://www.changoonga.com/2024/07/29/morelia-se-reportan-milagros-de-la-virgen-que-
llora-sangre-a-mi-me-curo-de-un-seno/ 
Ya hay milagros registrados de la Virgen de Guadalupe que lloró sangre en un domicilio de 
la colonia Obrera de Morelia, así lo aseguran creyentes que fueron favorecidos luego de 
visitarla. Existe un libro con más de 10 testimonios de personas que acudieron para pedirle 
a la morenita un milagro por diversas problemáticas. 
 

 
INFORMACIÓN DE EDUCACIÓN 

 
Invita UMSNH a su curso de verano 2024 
https://mimorelia.com/noticias/educacion/invita-umsnh-a-su-curso-de-verano-2024 
La Universidad Michoacana de San Nicolás de Hidalgo (UMSNH) invitó a su curso de 
verano 2024 "Recreación y deporte", el cual se desarrollará del 5 al 16 de agosto en Ciudad 
Universitaria. De acuerdo con la convocatoria, el curso va dirigido a niñas, niños y 
adolescentes de 6 a 17 años de edad y tendrá un costo de mil 500 pesos por las dos 
semanas y 800 pesos por una semana. El horario será de 8:00 a 14:30 horas. Se tienen 
programadas diversas actividades desde fútbol y básquetbol hasta tochito, voleibol, karate 
y taekwondo. Además de manualidades y expresión corporal, así como ajedrez, atletismo, 
bádminton y boxeo. 
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FCCA de la UMSNH beneficia profesores con el proceso de actualización de 
asignaturas 
https://www.elsoldemorelia.com.mx/local/fcca-de-la-umsnh-beneficia-profesores-con-el-
proceso-de-actualizacion-de-asignaturas-12315947.html 
El proceso de actualización de asignaturas para la sustentabilidad académica planteado 
por la administración encabezada por la rectora de la Universidad Michoacana de San 
Nicolás de Hidalgo (UMSNH), Yarabí Ávila González, continúa generando mejores 
condiciones para las y los profesores, ya que la Facultad de Contaduría y Ciencias 
Administrativas (FCCA) lo concluyó de manera satisfactoria beneficiando a 84 docentes. El 
director de la dependencia, Rigoberto López Escalera, indicó que en meses pasados la 
rectora sostuvo una reunión con las y los profesores de Asignatura B titulares, en donde se 
propuso llevar a cabo los Concursos de Oposición Internos pero con carácter definitivo. 
 
Facilitan inscripción y reinscripción al Conalep Michoacán 
https://primeraplana.mx/archivos/1004062 
https://www.quadratin.com.mx/educativas/disponible-pago-en-linea-de-inscripcion-al-
conalep-en-el-receso-academico/ 
Los estudiantes del Colegio de Educación Profesional Técnica del Estado de Michoacán 
(Conalep) podrán realizar el pago de inscripción y reinscripción en línea durante el receso 
académico. Con el objetivo de mejorar continuamente cada uno de los procesos, tal como 
lo indica la certificación que obtuvo el subsistema en la Norma ISO 21001:2018, los padres 
y madres de familia o tutores pueden hacer pagos en línea con la finalidad de acortar 
tiempos y facilitar los trámites. 

 
INFORMACIÓN DE SALUD 

 
En Michoacán disminuyó afiliación al IMSS de trabajadores del campo 
https://mimorelia.com/noticias/salud/en-michoac%C3%A1n-disminuy%C3%B3-
afiliaci%C3%B3n-al-imss-de-trabajadores-del-campo 
En Michoacán hubo una disminución de la afiliación de los trabajadores del campo al 
Instituto Mexicano del Seguro Social, expuso el titular de la Jefatura de Servicios de 
Afiliación y Cobranza de la Delegación IMSS en el estado, Carlos Alberto Meza Gallegos. 
En conferencia de prensa, el titular de la Jefatura de Servicios de Afiliación y Cobranza 
mencionó que hasta junio se tenían registrados 56 mil 516 asegurados, cuando el área de 
oportunidad es muy grande. 
 
CEDH Confirmó Insalubridad De Guardería Donde Peques Se Han Enfermado 
https://www.changoonga.com/2024/07/29/michoacan-cedh-confirmo-insalubridad-de-
guarderia-donde-peques-se-han-enfermado/ 
https://mimorelia.com/noticias/michoacan/supervisan-cedh-y-fiscal%C3%ADa-regional-
guarder%C3%ADa-en-l%C3%A1zaro-c%C3%A1rdenas 
https://primeraplana.mx/archivos/1004083 
https://indiciomich.com/supervisan-cedh-y-fiscalia-regional-guarderia-en-lazaro-cardenas/ 
Luego de confirmar que las condiciones de higiene no son favorables para los infantes de 
la guardería «El Tesoro de Mamá» en Lázaro Cárdenas, Michoacán, la Comisión Estatal 
de los Derechos Humanos (CEDH), y la Fiscalía Regional iniciaron una investigación en 
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contra del Ayuntamiento de dicho municipio y de la Secretaría de Salud del estado por 
probable omisión de los lineamientos de salubridad. La mamá ofreció una entrevista al 
medio de comunicación 753, y ahí describió que la primera anomalía que observó fue las 
insalubres condiciones en las que mantienen a los menores durante el tiempo que están 
bajo su resguardo. También dijo que es una institución que opera gran parte del día, por lo 
que la matrícula de bebés es muy amplia, dejando incluso a 2 maestras encargadas en 
grupos de 20 niños y niñas. 
 
 

INFORMACIÓN DE SEGURIDAD 
 
Matan al oficial José Ángel Romero, en cumplimiento de su deber 
https://primeraplana.mx/archivos/1003995 
https://indiciomich.com/motopatrullero-de-la-gc-es-abatido-por-delincuentes-en-la-zona-
de-altozano/ 
https://www.quadratin.com.mx/justicia/muere-guardia-civil-tras-ataque-a-balazos-en-
altozano-morelia/ 
José Ángel Romero Alcaraz, es el nombre del oficial de la Guardia Civil motorizado, que 
pertenecía al grupo Puma, y que fue asesinado la tarde de este lunes en la tneencia de 
Jesús del Monte, al sur de Morelia. El oficial de 32 años, era poilicía de la Secretaría de 
Seguridad Pública y fue asesinado a balazos cuando realizaban una revisión a los 
tripulantes de un vehículo. 
 
Ataque Mortal En Altozano Vs Policías Se Detonó Por Intentar Una Revisión Vial 
https://www.changoonga.com/2024/07/29/morelia-ataque-mortal-en-altozano-vs-policias-
se-detono-por-intentar-una-revision-vial/ 
https://postdata.news/ataque-de-criminales-asesinato-de-guardia-civil-en-altozano-fge/ 
El titular de la Fiscalía General del Estado (FGE), Adrián López Solís, calificó de 
desproporcionada la reacción de las personas que agredieron con armas de fuego a 
elementos de la Guardia Civil (GC), durante un operativo de blindaje y dijo desconocer si 
se trató de una agresión directa, contra uno de los elementos, la cual resultó en su muerte. 
Así lo manifestó al ser cuestionado sobre los recientes eventos ocurridos, asegurando que, 
hasta el momento, están recabando evidencia del caso. 
 
Asegura GC coche y moto de presuntos asesinos de agente en Altozano 
https://www.quadratin.com.mx/justicia/asegura-gc-coche-y-moto-de-presuntos-asesinos-
de-agente-en-altozano/ 
Tras una movilización policial, luego de la emboscada contra un oficial de la Guardia Civil, 
hecho en el que cayó abatido en cumplimiento de su deber, los cuerpos de seguridad 
lograron asegurar las unidades en las que huyeron los presuntos agresores. El despliegue 
continúa, con la intención de capturarlos. Como oportunamente informó Quadratín 
Michoacán, alrededor de las 13 horas, el oficial de la Guardia Civil marcó el alto a los 
ocupantes de un vehículo Bora, blanco, en una brecha cercana al Ramal Camelinas, en 
Altozano. 
 
Localizan drogas en el 90 por ciento de giros rojos que revisa FGE: Adrián López 
https://postdata.news/localizan-drogas-en-el-90-por-ciento-de-giros-rojos-que-revisa-fge-
adrian-lopez/ 
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Durante las revisiones que lleva a cabo la Fiscalía General del Estado de Michoacán (FGE) 
a diversos giros rojos, ha identificado que en el 90% de los casos se incauta alguna droga, 
lo que habla del nivel de contaminación y consumo que existe y que llega lamentablemente 
a estos lugares a donde acuden muchos jóvenes que son parte del mercado criminal, afirmó 
el titular de este órgano de justicia, Adrián López Solís. El tema de las drogas, señaló, es 
un tema realmente preocupante, porque en principio todos los cateos y en el 90% de los 
casos se localizan dosis de diversas drogas principalmente de metanfetamina. 
 
Morelia: en cateos aseguran metanfetamina y detienen a una persona 
https://mimorelia.com/noticias/morelia/morelia-en-cateos-aseguran-metanfetamina-y-
detienen-a-una-persona 
Como parte de las acciones que lleva a cabo para inhibir conductas delictivas, la Fiscalía 
General del Estado de Michoacán (FGE), a través de la Fiscalía Especializada en Atención 
a Delitos de Alto impacto, cumplimentó dos ordenes de cateo y aseguró mil 250 dosis de 
metanfetamina; una persona fue detenida. Luego de recibir el reporte de posibles conductas 
delictivas en dos inmuebles de la calle Halcones, en el fraccionamiento La Hacienda, 
personal de la Unidad de Investigación y Persecución al Narcomenudeo reunió datos de 
prueba que fueron presentados ante el órgano jurisdiccional que otorgó las respectivas 
ordenes de cateo. 
 
Asesinan a balazos a empleado del ayuntamiento de Jacona 
https://primeraplana.mx/archivos/1004056 
https://postdata.news/empleado-municipal-es-asesinado-a-tiros-en-el-mercadeo-de-
lomas-de-san-pablo/ 
En las inmediaciones del mercadito de la colonia Lomas de San Pablo, fue asesinado a 
balazos un empleado del ayuntamiento de Jacona, quien se encontraba realizando el cobro 
por derecho de uso de piso a los comerciantes. El crimen ocurrió alrededor de las 10:30 
horas, sobre la calle Morelia, casi esquina con Sahuayo, tras lo cual algunos testigos 
notificaron el hecho de violencia al número de emergencias 911. 
 
Asesinan a un hombre en el interior de su domicilio 
https://primeraplana.mx/archivos/1004059 
Con heridas por arma blanca y sin vida fue localizado un hombre al interior de su hogar, 
ubicado en la colonia El Valle. El crimen se registró esta mañana, cuando la Policía 
Municipal recibió el reporte ciudadano sobre una persona tirada e inconsciente en el 
inmueble marcado con el número 820, de la calle Emiliano Zapata. 
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